

Présentation des candidats de votre département :

Le recueil de ces présentations est facultatif, mais il permet aux électeurs de mieux connaître l'engagement des candidats.

M. Abdelkrim ABERKANE, 63 ans, résidant à Lapeyrouse Fossat (31)

Mme Lydie BANCAREL, 50 ans, résidant à Toulouse (31)

- Professionnelle engagée, j'ai acquis une solide expertise en gestion d'entreprise, management, formation et développement des compétences. Après une formation en expertise comptable et des expériences chez Lactalis et Thales, je me consacre depuis plus de 15 ans au secteur de la formation professionnelle. Sensible aux valeurs de solidarité, je m'implique dans des actions bénévoles et porte une attention particulière aux enjeux du handicap et de la perte d'autonomie.
- En tant que déléguée Garance, je m'engage à représenter les adhérents avec écoute et rigueur, tout en défendant leurs intérêts avec intégrité. Je souhaite contribuer activement aux décisions stratégiques qui orientent l'avenir de Garance, en apportant ma vision et mon expertise. En tant qu'ambassadrice engagée, je porterai les valeurs de solidarité et d'entraide, en favorisant une dynamique collective au sein d'une communauté unie et tournée vers l'avenir.

Mme Stéphanie CONTE, 66 ans, résidant à Larra (31)

- Animatrice en classes découvertes, standardiste clinique de maternité, garde d'enfants, travail dans un club Hippique, devenue Maman, trois enfants, j'ai travaillé avec Pierre mon mari maréchal Ferrant durant 5 Ans, travaille avec la DMR de Grenade.

M. Frédéric COUVRAT FLEURY, 63 ans, résidant à Toulouse (31)

- Retraité depuis 1 an après 33 ans passés chez U.P. S France (Transport Express) en tant que Responsable des Systèmes Opérationnels. Mon activité m'a amenée à me déplacer en France et à l'étranger pour former de nombreux utilisateurs de ces Systèmes.
- Je vois mon engagement axé sur 3 points principaux : la représentativité, l'écoute & la communication, la transparence.

M. Jean-Marc CREMAZY, 62 ans, résidant à Mondonville (31)

Mme Luna JIMENEZ, 24 ans, résidant à Toulouse (31)

- Après avoir obtenu mon bac Scientifique en 2018, j'ai été en Lettres modernes afin de devenir professeure de littérature, Or, j'ai remis en question mes choix d'orientation et ai découvert le métier de boucher, Végétarienne à ce moment, j'ai appris à me défaire des stéréotypes que je me faisais de la boucherie. J'ai donc passé mon CAP ainsi que mon BP. J'ai comme objectif d'ouvrir ma boucherie, qui mettra au cœur de son action le rétablissement du dialogue entre consommateurs et éleveurs.
- Je souhaite représenter au mieux les adhérents de Garance, en étant un lien entre eux et Garance.

Mme Elisabeth MARCOURT, 67 ans, résidant à Lunion (31)

- Infirmière de bloc opératoire depuis plus de 40 ans, encore active en cumul emploi / retraite à temps partiel. J'ai beaucoup de mal à arrêter ce métier / passion.
- Être délégué me permettra de promouvoir les produits Garance avec une légitimité et aussi de pouvoir donner mon avis lors des différentes rencontres.

Mme Sabrina RAVE, 45 ans, résidant à Lapeyrouse Fossat (31)

M. Didier SAUVAIRE, 68 ans, résidant à Toulouse (31)

- Ingénieur agronome, j'ai d'abord travaillé en Afrique de l'Ouest en faveur du développement de l'agriculture locale puis dans la coopération agricole en France. Marié, grand père et maintenant retraité.
- En tant que délégué, je souhaite pouvoir aider la "communauté" Garance. Tout d'abord en représentant les adhérents de ma région mais aussi, grâce notamment à mon expérience du monde coopératif, en aidant à coconstruire le projet d'avenir de Garance.

M. Gérard VUILLERMOZ, 65 ans, résidant à Toulouse (31)

- J'ai passé mon activité professionnelle dans le domaine de la gestion de patrimoine, dans un premier temps de 1983 à 1998 en tant que salarié et de 1999 à 2024 en profession libérale. Je peux amener mon expérience aux clients de GARANCE ainsi qu'aux salariés.
- Aider les assurés et salariés Garance